



Auf Einladung der Gespannfreunde Hellweg trafen sich zahlreiche Motorradfreunde aus allen Himmelsrichtungen zum internationalen „Rad-ran-Treffen“ in Westönnen.

Foto: Kortmann

100 Motorrad-Gespanne aus Holland, Belgien, England und dem Erzgebirge

Zweites „Rad-ran-Treffen“ in Westönnen – „Ein buntes Bild“

Werl-Westönnen. (kk) International ging es am Wochenende in Westönnen zu. Die Gespannfreunde Hellweg aus Westönnen hatten zum zweiten Mal zum „Rad-ran-Treffen“ nach Westönnen eingeladen. Rund 100 Motorrad-Gespanne, unter anderem aus Holland, Belgien, England und dem Erzgebirge, trafen sich seit vergangener Freitag an der Westönnener Schützenhalle, wo zahlreiche Zelte ein buntes Bild abgaben.

Für ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm hatten die Gespannfreunde Hellweg gesorgt. Eine gemeinsame Fahrt zum Freilichtmuseum Lohof stand am Samstagmorgen auf dem Programm. Etwa 200 Besucher wurden zudem noch am Nachmittag und am Abend an der Westönnener Schützenhalle erwartet. Spiele für alle mit tollen Gewinnen, Kinderbelustigung mit Hüpfburg und Zauberer sowie ein

vielfältiges Abendprogramm mit Tombola (Preise stifteten Werler Motorradhändler) sorgten dafür, daß zu keiner Zeit Langeweile aufkam.

Neun Pokale wechselten am Abend zudem die Besitzer, wobei die weiteste Anfahrt in verschiedenen Klassen prämiert wurde. Auch der jüngste und der älteste Teilnehmer durften einen Pokal zur Erinnerung mit nach Hause nehmen. Gleiches galt für den größten teilnehmenden

Club und den Pechvogel des Treffens in Westönnen. Die Musiker der Band „Stage“ sorgten mit ihrer Musik für die richtige Stimmung

Am nächsten Wochenende gibt es übrigens bereits ein Weidersehen mit drei auswärtigen Gespann-Fahrern, dann nämlich steht das Europe-spann-Treffen in Redinghausen im Sauerland auf dem Programm, wo 1 000 Gespanne erwartet werden.